
PERI: LA PARTITA NON E' ANCORA CHIUSA (DIRE) Bologna, 28 ott. - Le prossime
settimane saranno decisive per il Passante nord. A breve e' in programma un
nuovo incontro con il ministro delle Infrastrutture, Maurizio Lupi, e
"sara' risolutivo". Di piu' non si sbottona Alfredo Peri, assessore
regionale ai Trasporti, che sta lavorando ai fianchi Governo e Autostrade
per ottenere il tanto atteso si' alla bretella autostradale di Bologna. Un
obiettivo che sembra ormai essere svanito, perche' manca l'accordo sul
tracciato tra Societa' Autostrade e i Comuni e perche' lo stesso Esecutivo
non ha escluso la cosiddetta "opzione zero", ovvero la definitiva
archiviazione dell'opera. Ma la Regione e gli enti locali ancora non si
danno per vinti.
   "La partita non e' ancora chiusa- afferma Peri, oggi a Bologna a margine
del convegno per la 20esima edizione di Ecosistema urbano- l'incontro con
Lupi c'e' stato e ce ne sara' un altro a breve, nel giro di qualche
settimana, che sara' risolutivo". Oggi intanto Legambiente e' tornata alla
carica, chiedendo di mettere una pietra tombale sul progetto di Passante
nord e su opere come il People Mover bolognese, che "hanno limiti da
sempre", utilizzando i fondi per il trasporto pubblico. Ma Peri rintuzza.
"Per il Passante nord passiamo di risorse di Autostrade- ricorda
l'assessore- sono fondi che non e' possibile spostare. Il tema semmai e'
trovare le risorse per fare altro", ovvero in favore del Tpl e delle
ferrovie regionali, alle prese da tempo coi tagli statali.
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